

## AGRUPACIÓN DE ESTUDIANTES INDEPENDIENTES

### Nuestra propuesta fue el trabajo, vos participaste y confiaste en nosotros, Gracias!!

Llego el tiempo en que tienen que seguir cristalizándose los proyectos, el periodo eleccionario se ha cerrado y el estudiantado opto por "hechos y no palabras". Nos sentimos colmados de una gran satisfacción por la confianza que se nos vuelve a brindar, un gran desafío nos espera y nuevamente asumimos esta gran responsabilidad de representar a todos por igual.

Un renovado grupo de compañeros con muchas ganas de trabajar se hace cargo del riquísimo legado que deja Independientes tanto en el Comité Ejecutivo, la Colonia de Vacaciones, el Fondo de Solidaridad y las distintas Comisiones que son los órganos que impulsan este sindicato.

Lejos de ponernos a festejar la siembra continua, es la única manera que tenemos de seguir cosechando los objetivos que nos hemos trazado para los tiempos venideros.

Es así que te invitamos a participar en las diferentes actividades que se realizan en el S.M.U. y de esta manera contribuir al día a día de los practicantes.

Nuestro esfuerzo se centralizara en:

- Realización del concurso de practicantes CASMU.
- Implementar la formación en emergencias a través del convenio que realizamos con la Sociedad Uruguaya de Emergencia y Trauma (SUET).
- Realizar un nuevo Congreso de Practicantes (7mo).
- Hacer un nuevo llamado para integrar la Asociación de Practicantes.
- Materializar nuevas fuentes laborales para todos.

Esto son puntualizaciones que desarrollaremos en el SMU, además el esfuerzo también se lleva a cabo en facultad:

- Trabajando en el nuevo plan de estudio.
- Intentando visualizar un titulo intermedio, haciendo hincapié en recibir una adecuada educación para su obtención.
- Estudiando la flexibilización y articulación de nuestra carrera como forma de tener la posibilidad de transitar en otras áreas de la universidad.
- Revisando la implementación de los sistemas de créditos y otros, que nos permitan de una mejor forma revalidar nuestra formación en otras carreras.

Nuevamente..... Gracias!!

Y a seguir trabajando que es la mejor forma de mejorar.

## AGRUPACIÓN MEDICOS ASALARIADOS SOLIDARIOS (M.A.S.)

### SOMOS LA TERCERA FUERZA

EL 31 de Mayo se realizaron elecciones en el SMU con una buena participación.

Debemos felicitarnos por una jornada festiva en la cual los médicos en un clima de tolerancia y libertad eligieron a sus autoridades para el periodo 2007-2009.

Lo nuevo y distinto de estas elecciones es la participación del M.A.S. que en su primera presentación electoral logra constituirse en la tercera fuerza político-gremial, consiguiendo con una campaña austera y militante representación clara en el Comité Ejecutivo, Casmu y 1727, superando claramente a otras fuerzas.

La agrupación M.A.S. surgió al calor de las asambleas del Sindicato Médico y vanguardizó la lucha por la dignificación salarial en Salud Pública obteniendo la victoria más importante del gremialismo médico en los últimos 50 años, con el estandarte de la unidad, es decir reparando en lo mucho que nos une y no en lo poco que nos separa.

Otro eje fundamental de nuestra actividad fue la lucha contra la rebaja salarial de los médicos de zona del Casmu y y la defensa de los puestos de trabajo en las emergencias móviles.

También reivindicamos el concepto de trabajo con salario y condiciones laborales dignas y horario desterrando el precarizante concepto oficialista de valor hora bajo, concepción que perdió definitivamente con el gran triunfo médico del 5/01/07.

Como resultado de dicha elección las agrupaciones que hasta ayer cogobernaron el SMU y CASMU, vuelven a cogobernar alternando el 1º y 2º puesto.

En este resultado ha incidido la excesiva politización de la campaña electoral que desde los grandes medios de prensa y también desde sectores del gobierno presentaron estas elecciones como un simple prólogo de las elecciones nacionales, aportando una falsa contradicción izquierda-derecha donde en realidad hubo acuerdo y cogobierno.

También influyó que la tercera parte de los socios del SMU no esté al día con sus cuotas y que por primera vez el Comité Ejecutivo no votara la ya clásica amnistía preelectoral.

En el mismo sentido debemos señalar el deslucido sistema de voto en el interior del País que provocó la anulación de más de la mitad de los votos, sistema este que sin duda deberá ser modificado.

A pesar del entusiasmo de comenzar un nuevo periodo los datos de la realidad no auguran buenas noticias. El intento del M.A.S. de dialogar con las agrupaciones mayoritarias acerca de la solución a las principales problemáticas médicas tuvo el silencio por respuesta. Lamentamos esta situación cuando nos consta que dichas agrupaciones dialogaron con las otras y eso se vio reflejado en un reparto de cargos sin contemplar programas.

Debemos mantener una plataforma de lucha unitaria que tenga en la defensa de todos los puestos de trabajo públicos y privados y en un sueldo básico de \$30.000 sus ejes fundamentales así como la lucha por una rendición de cuentas que implique genuinos recursos para Salud Pública.